

Le président de l'INDER est remplacé pour déficiences dans son travail



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le Conseil d'État, sur proposition de son président, Miguel Diaz-Canel, a décidé de destituer Antonio Becali, jusqu'alors président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs pour des déficiences dans son travail.

Le Conseil d'État a nommé pour ce poste, Osvaldo Vento, licencié dans la spécialité d'éducation physique, qui occupait l'une des vice-présidences de l'INDER.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185297-le-president-de-linder-est-remplace-pour-deficiences-dans-son-travail>



Radio Habana Cuba